



## TREN PENUMPANG CENDERUNG MENURUN Terminal Giwangan Bersiap Hadapi Angkutan Nataru

YOGYA (KR) - Terminal Giwangan Yogyakarta kini mulai bersiap untuk menghadapi angkutan Natal 2019 dan Tahun Baru (Nataru) 2020. Kali ini persiapan lebih difokuskan pada aspek kebersihan guna menjaga kenyamanan penumpang.

Menurut staf Satuan Pelayanan Terminal Giwangan Yogyakarta Kementerian Perhubungan RI Aji Fajar, jika dibandingkan periode sebelumnya, jumlah penumpang kecenderungannya selalu menurun. "Kalau dibandingkan dengan hari biasa, jumlah penumpang memang naik. Tapi jika dibandingkan pada angkutan Nataru tahun sebelumnya, prediksi kami menurun. Kecenderungannya seperti itu," jelasnya, Rabu (27/11).

Akan tetapi, pihaknya masih menunggu jadwal resmi angkutan Nataru dari Kementerian Perhubungan. Jika masa angkutan berhimpitan dengan libur panjang atau libur sekolah, maka akumulasi jumlah penumpang bisa lebih tinggi. Hal ini karena peningkatan

penumpang akan lebih terasa ketika momentum libur panjang sekolah.

Oleh karena itu, sebulan jelang angkutan Nataru pihaknya tetap bersolek. Sejumlah tempat sampah yang mengalami kerusakan secara bertahap akan diganti. Petugas kebersihan pun dioptimalkan agar tidak ada gundukan sampah yang merusak keindahan dan kenyamanan. Akan tetapi, ketertiban penumpang ketika membuang sampah juga menjadi faktor utama terjaganya kebersihan di lingkungan Terminal Giwangan. "Sampah ini kami jaga betul agar tidak menimbulkan bau dan berserakan. Untuk perbaikan fisik, belum kami lakukan. Termasuk membuka posko angkutan Nataru, masih menunggu arahan dari kementerian," imbuh Aji.

Terkait jumlah armada yang masuk ke Terminal Giwangan, menurut Aji, pada hari biasa mencapai sekitar 1.200 armada, baik Angkutan Kota Dalam Provinsi (AKDP) maupun Angkutan Kota Antar Provinsi (AKAP).

(Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005